

LES LIEUX :

(Shaina, Tanya, Yasmine, Noan, Mohamed)

Créé en 1978 par le Conseil Départemental du Val de Marne, le service archéologique est chargé de mettre au jour les vestiges de son territoire, de les préserver et d'en transmettre la connaissance acquise à la population et notamment aux élèves. Ainsi, on a pu trouver des pierres taillées, des bijoux, des vases, des armes, le tout allant de la préhistoire à des périodes plus récentes. On a aussi retrouvé des ossements dans des sépultures remontant à l'âge du Bronze. Toutes ces découvertes ont été rendues possibles par la pratique de l'archéologie préventive avant tout chantier (livre V du Code du Patrimoine).



A notre arrivée, nous avons rencontré une archéologue qui nous a expliqué l'évolution de l'Homme au fil des millénaires à travers l'exposition de copies de crânes depuis notre « ancêtre » Lucy. Elle nous a également présenté les

outils de l'homme préhistorique : des silex taillés, des bifaces et des lanceurs utiles pour la chasse des gros gibiers.

Nous avons aussi pu tenter d'allumer un feu avec les matériaux utilisés à l'époque : des pierres contenant du minerai et des bois taillés.



Toutes ces expériences ont été passionnantes et amusantes à la fois.